

TEMARIO :

I SITUACION POLITICA

II POLITICA NACIONAL DEL PARTIDO SOCIALISTA

1.- Clasificación Política

2.- Programa de Operación

2.1. Inmediato

2.2. Asamblea constituyente

3.- Programa mínimo del Partido Socialista después de Pinochet

3.1. Lineamientos generales

3.2. Sindical

3.3. Femenino

3.4. Juvenil

3.5. Políticas de alianzas

3.6. Captación-Partidaria

3.7. Internacional

III UNIDAD PARTIDARIA

IV ORGANIZACION INTERNA DE LA SECCIONAL NUÑO A

I SITUACION NACIONAL

En 1973 es interrumpido brutalmente el proceso democrático en Chile, iniciándose un violento régimen de muy mala imitación de la Dictadura Nazi que condujo a Segunda Guerra Mundial, pero también como todas las Dictaduras, éstas han ido perdiendo fuerzas, mediante el esfuerzo de las luchas del Pueblo, de la cual indudablemente no está ajeno el Partido Socialista, el que ha enfrentado generosamente la sangre de sus militantes incluyendo la del PRESIDENTE DE CHILE nuestro compañero LEGITIMA Y DEMOCRATICAMENTE ELEGIDO POR EL PUEBLO SALVADOR ALLENDE GOSSEN.

"LAS PROTESTAS", Iniciadas decisivamente por el pueblo que todos lo han perdido, solo se ha ganado un pequeño espacio Político con las limitaciones propias de una Oposición Dividida, por un lado los incondicionales del Imperialismo Norteamericano, por el otro lado los que siguen a ciegas las directivas de La República Socialista de la Unión Soviética; también podríamos decir del sectarismo por un lado la derecha económica por el otro. Creemos que después de la protesta de Marzo de 1984 se han producido algunos cambios al interior del Gobierno de la Dictadura, pero estos cambios no pueden engañarnos, pues nada significa para el sufrido pueblo y su clase trabajadora que dicen tener presente y defender, eso no ha significado ni un peso más en los bolsillos sino por el contrario cada día que dura la Dictadura más y más se ira empobreciendo el pueblo como también aumentará la Cesantía, es sabido que las Dictaduras son incapaces de solucionar los problemas de la clase trabajadora, solo ha ganado poder la Derecha Económica, que de Gobierno de Banqueros ha derivado un Gobierno de Patronos Empresarios, que a su turno vienen esquilmando a los Trabajadores que no les queda cinturón que apretar.

El ascenso de la lucha de meses (protestas) frente a la dictadura que culminó con el Paro Nacional del día 30 de Octubre asusta a la dictadura por el éxito de la movilización social y la perspectiva de unidad de la oposición a través de la firma del pacto constitucional. Esto provoca la instauración de Estado de Sitio en la siguiente reacción y atropello a los derechos humanos.

El estado de Sitio abre un nuevo escenario en la coyuntura nacional y plantea nuevos desafíos al partido:

- Estimular el avance de la oposición democrática e impedir la lógica de guerra a que nos quiere conducir la Dictadura y el M.D.P

II POLITICA NACIONAL DEL PARTIDO SOCIALISTA

1.- Clarificación Política

Creemos que a nivel de masas debe definirse una clara política en el inmediato plazo y en el mediano con el fin de no ser superado por los acontecimientos, primero queremos decir que no nos sentimos interpretados ni por la Excluyente Alianza Democrática ni por el Sectarista MDP solo queremos unidad para terminar con la Dictadura. Mientras unos tienden a entrar en componendas poco claras, los otros quieren arrastrarnos a una lucha armada pero sin armas, bien sabemos que de esa violencia solo saldría fortalecida la Dictadura, entregándole gratuitamente nuevos pretextos para una más salvaje represión, esa violencia le daría más argumentos al Dictador para atraer a los timoratos, mujeres y sectores medios, los que en realidad son fácil presa de la propaganda de la Dictadura.

El Partido Socialista deberá presentarse entonces, como un Partido Renovado Democrático y Pluralista que sepa interpretar los valores cristianos ya que una gran mayoría de sus miembros lo son.

2.- Programa de transición

2.1 En lo inmediato

- a) RENUNCIACION DEL DICTADOR
- b) Gobierno Provisional muy corto (Podria presidirlo un personero de la iglesia o un Ministro de la Corte Suprema)
- c) Asamblea Constituyente con un plazo fijo (La Asamblea Constituyente puede dificultársele su labor por la acción de los enemigos naturales de éste, militares, extremistas de izquierda o de derecha, por lo tanto creemos que este Asamblea debería tener un plazo y un programa definido y claro.
- d) Desobediencia Civil no pagando impuesto, dividendos luz, eléctrica, agua potable, etc.
- e) LLamar a protestas y paros sistemáticos, llenar de gentes las calles impidiendo el paso de vehículos. No a los desmanes.
- f) Solicitar al Compañero Briones haga un desafío a los compañeros Mandujano y Almeyda proponiendo; un Congreso Unitario a corto plazo.
- g) Buscar un camino consenso para una Oposición Nacional única.

2.2. "La Asamblea Constituyente"

Programa Mínimo.

- a) Legitimar un Gobierno Provisional, introduciéndole los cambios que posibiliten nuestro accionar político.
- b) Aprobar las leyes Electorales.
- c) Aprobar una nueva Constitución que posibilite el ejercicio Democrático de todos los ciudadanos.
- d) Eliminar las secuelas de la Dictadura: Regreso de los Exilados, Libertad de los presos Políticos, eliminación para siempre la vergüenza nacional (la C. N.I.)
- e) Pasos que posibiliten el reordenamiento de la Economía Nacional, de

- tanto daño han hecho a los trabajadores.
- g) Dictar nuevas normas para que las Fuerzas Armadas observen el más estricto respeto, al sistema Democrático la Constitución y las Leyes.
 - h) Crear las normas Jurídicas para juzgar los crímenes cometidos por la Dictadura y sus esbirros.
 - i) Crear las normas jurídicas para juzgar el saqueo económico, que ha sido víctima el pueblo de Chile.

3.- Programa mínimo del Partido Socialista.

3.1. Lineamientos Generales.

El programa del partido debe tener una amplísima difusión. No nos cabe duda que no estamos llegando a las masas como quisiéramos, ni como Partido o Bloque Socialista, ésta situación la consideramos de urgente corrección, el pueblo es muy receptivo a la nueva y atractiva Política del Partido Socialista.

- a) Solución al gravísimo problema de la Cesantía, creando la cantidad de plazas necesarias para absorber los marginados del trabajo, dando así solución, a uno de los problemas más graves creados por la Dictadura, que ha humillado a los trabajadores, dándole la condición de mendigos, en las calles y caminos de éste hermoso país.
- b) Desconocer la deuda externa contraída por la Dictadura: no pagaremos la deuda del sector privado y estudiaremos la real inversión en el país de los préstamos contraídos con la banca Internacional.
- c) Consagrar el derecho de todo trabajador a la casa propia.
- d) Consagrar el derecho del niño a la alimentación, Educación Básica, Media y Universitaria.
- e) Consagrar el derecho al trabajo sin cesantía,
- f) Cautelar efectivamente los Capitales previsionales, entregándole la administración a sus legítimos dueños, dándole la alternativa a quién lo desee, de volver al antiguo sistema solidario administrado por el Estado, otorgándole a cada trabajador una Jubilación digna a los treinta años de servicio y o 60 años de edad.
- g) Consagrar el derecho a la salud, en forma gratuita para toda la familia Chilena.
- h) Siendo nuestro país rico en materias primas, productor y exportador, autoabastecido en gran parte, no hay razón alguna para que nuestros trabajadores no gocen de la seguridad, del pan Paz Trabajo y Libertad.
- i) Proporcionarle la Independencia y Libertad necera al Poder Judicial, para juzgar tanto a civiles como a militares que cometan delitos contra el pueblo y su democracia.
- j) La democratización de las fuerzas Armadas, debe ser integradora, en las Industrias, Minería y Agricultura, creemos que de este modo sensibilizar al cuerpo armado, poniendo al tanto de los problemas de los trabajadores.

3.2. Problema Sindical.

- a) Que por derecho propio los trabajadores puedan asociarse libremente en Organizaciones sociales, sindicales y o cualquier otro tipo de contempladas en el orden que el país tiene tradicionalmente.
- b) Aspiramos a que todos los habitantes del país pasados los años, gocen de una previsión estatal digna, tenga o no trabajo.
- c) El Socialismo rechaza totalmente la actual legislación laboral porque esclaviza a los trabajadores y es de origen totalitario.
- d) Hoy las organizaciones oficiales no respetan ni su propia legislación, ejemplo: el PEM y el PHOJ no paga asignaciones familiares ni imposiciones, por lo tanto los que allí trabajan, no tienen ningún beneficio previsional.
El socialismo a través de los sindicatos, luchará por los de los trabajadores.

3.3. FEMENINO

- a) Postulamos legislar en favor de la mujer y de los hijos, r

- b) Terminar con la discriminación de la mujer en los cargos de responsabilidad pública y Administrativa.
- c) Igualdad de derechos políticos, para ocupar cargos de representación popular, incluyendo la Presidencia de la República.

3.4. JUVENIL

- a) Reafirmar la Política de Socialismo Renovado, ampliando así las bases de sustentación de un futuro gobierno Socialista.
- b) Unidad del Movimiento Juvenil Socialista, no participar en tendencias que no representen a la mayoría.
- c) Postular al derecho a la Educación para todos, sin exclusión por motivos económicos.
- d) Proteger las fuentes de trabajo de la industria Mediana, Pequeña y Artesanado, de la agresión económica extranjera y de los economistas de la Dictadura.
- e) Apoyo económico estatal para todos los movimientos, culturales y Artísticos del país.
- f) Condonación de todos los préstamos que las Universidades hayan hecho a los estudiantes con éste fin.

3.5. Política de Alianzas.

Respaldar ampliamente la política de alianzas tácticas (A.D.), estratégicas o Ideológicas, (Bloque Socialista).

3.6. ORGANIZACION Y CAPTACION PARTIDARIA

Diremos que nuestro Partido hasta ahora, no ha ofrecido a los trabajadores, mujeres y jóvenes ninguna alternativa a la embriaguez, la drogadicción y la prostitución. El sistema Capitalista, usa estos medios como un método más de sometimiento del pueblo a sus oscuros designios, de explotación y miseria. El Partido Socialista tiene la obligación de redimir al pueblo, del doctrina tradicional que le ofrece la actual sociedad, ofreciéndole alternativas, de organizaciones sociales para su entretenimiento y superación; la tarea de la militancia socialista los simpatizantes y amigos del partido, debe ser integrar a los trabajadores y al pueblo en general a este tipo de organizaciones abiertas, creadas con tres finalidades bien claras, en cuanto al accionar de nuestra militancia.

- 1.- Captar los trabajadores más receptivos hacia los ideales del socialismo humanista, que acepta las creencias religiosas del pueblo.
- 2.- Preparar cuadros con dominio de la oratoria, para la lucha de los trabajadores por el Socialismo y sus reivindicaciones.
- 3.- Financiar en parte las luchas del partido en favor de los trabajadores. (Bailes, Peñas, Rifas, Colectas). Creemos que es absolutamente necesario, que nuestra militancia se dedique a este tipo de tareas positivas, para los trabajadores y el Partido, postergando para los Congresos las interminables y aburridas discusiones de carácter ideológico, que terminan por cansar y desorientar a nuestros camaradas, siendo presa fácil del caudillismo, habiendo pasado no pocos ejemplos de fraccionalismo ideológico.

Es fundamental insistir en una posición unitaria clara y definida como requisito indispensable para que nuestro Partido ocupe el lugar que le corresponde en el concierto político nacional, como fuerza representativa de los trabajadores. El caudillismo y las ambiciones de cúpulas, en el afán de satisfacer apetitos de dirección y ejemonías de grupo, no trepidan en atropellar la voluntad de las bases, que siempre han deseado la unidad como única forma de lograr un Partido Socialista capaz de cumplir su misión histórica de sustitución del régimen capitalista por otro socialista, como lo vieron sus fundadores hace más de 50 años, y como lo quiso, llegando hasta el sacrificio supremo de su vida, nuestro Presidente SALVADOR ALLENDE.

Queremos superar vicios del pasado, que el sacrificio de tantos compañeros no haya sido en vano, queremos que la experiencia de este periodo de dictadura con su secuela de muerte, miseria, cesantía, etc., nos sirva para actuar con altura de miras, posponiendo ambiciones y solo teniendo como norte las grandes metas del socialismo.

No nos quepa duda que si somos capaces de concretar y conservar la unidad partidaria, nuestra tarea de captación de los compañeros indecisos, de los miles de trabajadores y jóvenes que desean sumarse a la lucha contra de la tiranía será muy fácil y productiva. El militante del Partido Socialista Renovado tendrá la oportunidad de participar ampliamente en la efervescencia política ideológica interna, un tiempo prudencial antes de cada congreso o cuando haya que decidir algo fundamental, relacionado con la línea política antes fijada, u otro acontecimiento producido entre un congreso y otro. Mientras esto no suceda, se acatará la línea política acordada por el congreso último.

La línea política, como su camino a seguir, sólo será de competencia de los organismos de base (la militancia del partido) cuya dirección buscará medios ágiles para que funcione la democracia interna y cada militante pueda expresarse en forma libre y democrática sobre la línea política a seguir y los dirigentes que deberán aplicarla. Una comisión política asesorará a los Secretariados elegidos; estas comisiones las integrarán: en los núcleos, todos los militantes, en la Seccional, tres jefes de núcleos en funciones; el secretario sindical o el presidente o secretario general de la brigada sindical y un mandatario de representación popular; es nuestra aspiración que este esquema siga aplicandose en los regionales y Comité Central; Esta comisión definirá e interpretará los mandatos del Congreso, en caso de duda sobre éste o lo que se haría mientras se consulta a la base.

Peródicamente los dirigentes del Partido darán cuenta a la militancia del cumplimiento de los acuerdos del Congreso y las actividades partidarias en general, con un lapso no mayor de seis meses y cada vez que los secretariados, estimen que es necesario un voto de confianza de las bases.

ORGANIZACIONES SOCIALES DE CAPTACION PARTIDARIA

- 1.- LA FAMILIA SOCIALISTA.- No esta demás comentar aqui que algunos compañeros, con un sentido inexplicablemente machista, no integran a su compañera a la organización del Partido: tampoco ante la inquietud de sus hijos, los hacen partícipes del ideal socialista, donde pueden realizarse plenamente.
- 2.- ORGANIZACIONES FEMENINAS.- Diremos que la mujer para poder integrarse a las luchas del Pueblo, sabemos que vive en carne propia, los problemas económicos y las persecuciones de que son objeto los trabajadores. Centros de acción propios de la mujer son Centros de Madres, Clubes Femeninos y Organizaciones sociales etc.
- 3.- ORGANIZACIONES JUVENILES.- Ideales propios de la juventud, organizaciones estudiantiles, universitarias etc.
- 4.- IMPORTANTES ORGANIZACIONES QUE DEBEN INTERESAR AL PARTIDO:
Sindicatos, Comités de Pobladores, Juntas de Vecinos, Centros de Padres Etc.
- 5.- ORGANIZACIONES RECREATIVAS: Para reivindicar al pueblo y sacarlo de la embriaguez, drogadicción y prostitución. Organizaciones deportivas, Organizaciones culturales, Organizaciones de Expresión artísticas.

POZITICA INTERNACIONAL

- 1.- Relaciones comerciales con todos los paises del mundo.
- 2.- Relaciones Diplomáticas don todas las democracias.
- 3.- Relaciones Amistosas con los paises de tendencia socialista, no totalitaria.
- 4.- Condenar en lo internacional, cualesquier tipo de Dictadura, con toda la energía y poder disponible, sin que para ello se pretenda buscar subterfugios, que intenten justificar regímenes dictatoriales.

- 6.- Estrechar relaciones con los países latinoamericanos, creando vinculaciones de carácter democrático, político, económico y social con características propias para crear un frente común en nuestro continente, que enfrente su desarrollo económico.
- 7.- Conformar una gran organización socialista latinoamericana, democrática, anti dictatorial y anti imperialista.

Unidad Partidaria.

Después de Septiembre de 1973, el Partido solo funcionó a nivel de dirigentes sin la expresión de las bases, sabemos el motivo; la mas salvaje e inhumana represión, con innumerables compañeros nuestros muertos, lisiados física y psicológicamente, otros restringidos por el temor y la persecución, la cárcel y el destierro, la relegación y el exilio, todo ejecutado por la dictadura y sus equipos de seguridad. Quisieramos fundamentar mas la necesidad de que en la positiva evolución de nuestro Partido, desaparezca de nuestras filas todo vestigio dictatorial. Siempre la Dictadura será la maxima degradación del ser humano, el atropello a toda forma civilizada de vida, no importa que color o disfraz se use; los períodos mas negros de la historia de los pueblos han sido los dictatoriales, siendo los ejemplos mas recientes en nuestro país, la dictadura de Ibañez, el que huyó obligado a renunciar por la heroica lucha del pueblo, la otra es la estamos viviendo más abominable mesquina e hipócrita, en la persecución y explotación irracional de los trabajadores, despojandoles de todas las conquistas de más de 50 años de lucha.

Nuestro Partido inserto en las luchas del pueblo, ha seguido la misma suerte de los trabajadores, dispersado, dividido y atomizado. Por las condiciones en que se vive, no pretendemos intentar una explicación acabada de lo sucedido, creemos que es lógico que después de más de 11 años de implacable persecución, surgieran muchas interpretaciones del camino a seguir, en el deseo de aportarlo a la realidad Nacional, con equivocaciones o no, es lógico también creer que éstos distintos caminos convergeran en uno solo según la verdadera realidad que vive nuestro Socialismo, consecuentemente culminará unido, pensar lo contrario querría decir que denada ha servido a ciertos camaradas, el sacrificio de nuestra Militancia en éstos años pasados, por ello estamos optimistas, en que unidos terminaremos con la dictadura, para instaurar un Gobierno realmente Democrático.

Creemos que es indispensable que las bases sean escuchadas, en su legítimo clamor unitario, dando paso a que ellos sean los que elijan sus autoridades, dejando de lado la ambición imperante para lograr un gran partido, dejando de lado los intereses de grupo. La mentamos reconocer que el Partido no ha logrado alcanzar la unidad, ayudando a la supervivencia de la Dictadura. Hasta ahora los grupos, no han sabido o podido ponerse de acuerdo, las bases seguiremos presionando por la Unidad, ahora y siempre.

Organización Interna Seccional Ñuñoa.

Creemos indispensable crear en nuestra Seccional el departamento de CULTURA Y DESARROLLO CORPORAL, tendrá como misión recuperar para el Socialismo y los Trabajadores, las organizaciones de expresión Artística, culturales y deportivas, que en su mas amplio sentido se expresan a nivel Nacional, regional, barrios, Poblaciones y en nuestras propias organizaciones Partidarias. no escapara a la atención de nuestros camaradas, lo importante que es para el Partido, desarrollar éstos canales de captación de simpatizantes, haciendo un valioso aporte a los actos Partidarios y recuperar a los trabajadores, de la drogadicción, Alcoholismo y prostitución. Observación sobre otro departamento.

Creemos que el nombre de frente de masas, desdibuja su finalidad y no se proyecta hacia el exterior, proponemos cambiarlo por el de "FRENTE DE TRABAJADORES" así tendría un real significado externo, cumoliendo así con mayor eficiencia su tarea y también con la Política de "Frente de Trabajadores" aprobada en el congreso de 1957, hoy plenamente válida para el momento que vive

Creemos que nuestro partido debe transformarse en una organización más moderna, El "DEPARTAMENTO DE INFORMACION" centralizará todo tipo de información de interés partidario, ejemplo, número de organizaciones sindicales, número de trabajadores afiliados, número de Poblaciones número de pobladores afiliados, organizaciones políticas, número de afiliados, con estos antecedentes ampliados, podrá el partido darse políticas reales en todos los frentes.

Organigrama Interno.

Creemos que el siguiente organigrama interno, convertirá a nuestro Partido en una organización más agíl y eficiente, con una probada coordinación.

SECRETARIO DE SECCIONAL Y COORDINADOR/

FRENTE INTERNO	FRENTE DE TRABAJADORES	FRENTE EXTERNO
Dpto. de Organización.	Dpto. sindical.	Sub. Sec. Seccion.
Dpto. de Información.	Dpto. de Cesantes.	Dpto. Comisión Po
Dpto. de Finanzas.	Dpto. de Juntas Vecinales.	Dpto. Relaciones P
Dpto. de Educ. Política.	Dpto. de Pobladores S. Casa.	(Dpto. Relac. Inter
Comité. de integración Juvenil.	Dpto. de Cultura y Expresión Corporal.	
Comité de Integración Juvenil.		

La cesantía.

En nuestro país hay actualmente, alrededor de un millón doscientos mil cesantes, que son ignorados por las organizaciones Sindicales, los Movimientos sociales, los partidos políticos y por supuesto por la dictadura que los considera, ciudadanos de segunda o tercera clase, sin derechos de ninguna naturaleza. Creemos que siendo Chilenos, nuestro Partido debe intervenir en organizaciones propias y también al sector activo de los cesantes, puesto que es nuestra política considerar el trabajo como un derecho. El departamento de Cesantes debe procurar su organización, en comités de lucha, por su derecho al trabajo, comités de Ollas comunes, comités de búsqueda de trabajo, provisorio o permanente. El Socialismo debe enarbolar la bandera de dignificación del Cesante.

1409-517

① Chile desafiado -

② Resj. fondista y nacional -

③ Dificultad de la unidad -

④ Hemos logrado perfil.

⑤ Hoy - a nivel de aranzas.
File Ciro mente resperta -

Problemas: sectorización a) Fiancha
s) Peritos
c) en forma del

⑥ Pomic del PLENO - ^{causados por} NOA, leales

Blogu - Ampliacion - ^{Der del} Fuerza -

Transigencia NO - ^{Blogu} ^{Fuerza}

Unidad e integridad:

Martian condyle en AFP -
Der del SS. aranzas, P
alli, me politica nacional.